

**WIR BRAUCHEN KEINE POLITIKER*INNEN,
DIE AUF JUNG MACHEN.**

**WIR BRAUCHEN JUNGE,
DIE POLITIK MACHEN.**

Ausgangslage

2021 ruft die Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände Jugendliche SAJV bereits zum 30. Mal zur Teilnahme an der Jugendsession auf. Wir wurden damit beauftragt, eine Kampagne zu kreieren, welche die junge Zielgruppe abholt und sie von der Wichtigkeit der politischen Teilnahme überzeugt.

Lösung

Wir zeigen, dass Politiker nicht für Junge sprechen können – indem wir sie wie Junge sprechen lassen. Vier gestandene Politiker*innen versuchen sich dabei im Jugend-Slang und posieren in bester Insta-Manier. Wobei sie ganz schön alt aussehen. Die Botschaft: Wir brauchen keine Politiker, die auf jung machen. Wir brauchen Junge, die Politik machen.

Resultat

Das Resultat ist eine kurzweilige, durch und durch junge Kampagne, welche die junge Zielgruppe ansprach und dort abholte, wo sie sich am meisten aufhält: Auf den sozialen Medien, online und an Schulen. An der Jugendsession 2021 trafen sich 246 junge Menschen, um vier Tage lang über ihre Visionen für eine nachhaltige Zukunft zu diskutieren, insbesondere über den Kampf gegen die globale Erwärmung.

Jugendsession
Session des jeunes
Sessione dei giovani
Sessiun da juvenils

ONLINE / SOCIAL



POSTER



SHIRTS

